

Protokolleintrag vom 25.02.2009

2009/67

Postulat der Grüne-Fraktion vom 25.2.2009:

Altersheim Stampfenbach, Kostenevaluation „Service Wohnen“

Von der Grüne-Fraktion ist am 25.2.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie sichergestellt werden kann, dass vor der weiteren Umsetzung des Pilotprojektes "Service Wohnen" im Altersheim Stampfenbach eine Kostenevaluation durchgeführt und dem Gemeinderat zur Kenntnis gebracht wird.

Nach wie vor sind die Kostenfolgen des Modells "Service Wohnen" nicht absehbar. Für die weitere Entwicklung und Umsetzung dieses Modells in den Altersheimen Wildbach, Trotte und Dorflinde braucht es jedoch eine Grundlage, da bis anhin in der Planung noch keine Aussagen gemacht wurden über Marktsituation, Finanzierung, Strategie und geplante Massnahmen. Für das bezugsbereite Altersheim Wildbach ist im Bereich Service Wohnen immer noch nicht klar, welche Kosten die Pensionärinnen und Pensionäre zu tragen haben, und welche das Sozialdepartement allenfalls übernimmt.